

# *Le Sénat colombien approuve la politique de paix totale*



Image: Prensa Latina

La Havane, 25 oct. (RHC)- L'initiative de paix totale proposée par le gouvernement de Gustavo Petro a été approuvée lundi par 60 voix contre 12 au Sénat du Congrès en tant que politique d'État en Colombie.

"La #PaixTotale est la boussole qui guidera le changement dont le pays a besoin, et elle est construite à partir de la #Justice Environnementale, sociale et économique". Il est temps que la Colombie se dote d'une politique de sécurité humaine fondée sur le dialogue. Aujourd'hui, nous disons Oui à la paix totale", a déclaré la ministre de l'environnement, Susana Muhamad, sur son profil Twitter.

Pour sa part, la sénatrice autochtone Martha Peralta Epieyú a déclaré que "cela vaut mille fois mieux d'essayer de faire la paix que d'être toujours en guerre".

"Nous avons besoin que la paix commence à venir sur nos territoires. Nous avons besoin que notre peuple arrête de se cacher des balles. Nous avons besoin des jeunes et des enfants pour avoir un meilleur avenir", a déclaré la présidente du Mouvement Alternatif Indigène et Social.

Elle a regretté que l'article créant le Service Social pour la Paix, une proposition du gouvernement de Petro qui fonctionnerait comme une alternative au Service Militaire Obligatoire, ait été rejeté, cependant, a-t-elle dit, ils espèrent qu'il pourra être approuvé par la Chambre des Représentants.

Le sénateur d'Alianza Verde, Fabian Díaz, a déclaré que la paix mérite toutes les occasions de sauver des vies et d'apporter la tranquillité d'esprit aux personnes qui ne peuvent pas dormir aujourd'hui.

Le banc des Comunes a salué tous les efforts déployés en faveur d'une paix complète en Colombie et souligné que cette initiative est renforcée par la mise en œuvre intégrale de l'accord de paix et que, avec le projet visant à traduire les organisations criminelles en justice, elle constituera une contribution substantielle à la réalisation d'une paix complète.

Il s'agira d'un cadre juridique qui permettra de mener à bien la cessation des hostilités et la protection des droits des communautés les plus touchées par la violence qui continue de sévir dans le pays, a-t-il ajouté.

La politique de paix totale du gouvernement Petro recoupe tous les objectifs de son programme gouvernemental, considérant que les changements structurels nécessitent la fin de tous les conflits armés dans le pays.

En ce sens, le gouvernement appelle tous les groupes armés à s'engager dans le dialogue ou à se soumettre à la justice afin d'atteindre cet objectif.

Dans cette optique, le projet de loi 181/2022, qui modifie, complète et prolonge la loi 418 de 1997, définit la politique de paix de l'État et établit d'autres dispositions, au Sénat. Le projet de loi va maintenant passer à la Chambre des représentants.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/302915-le-senat-colombien-approuve-la-politique-de-paix-totale>



**Radio Habana Cuba**